

Bergisch Gladbach

## Relaunch für Portal

**[11.02.2010] In Zusammenarbeit mit der Firma Oevermann Networks hat die Stadt Bergisch Gladbach ihre Website überarbeitet und dabei Wert auf Multimedialität und Barrierefreiheit gelegt.**

Die nordrhein-westfälische Stadt Bergisch Gladbach hat ihren Internet-Auftritt grundlegend überarbeitet und dabei, wie bereits seit dem Start der städtischen Web-Präsenz im Jahr 1996, mit der Firma Oevermann Networks zusammengearbeitet. Das Unternehmen hat die aktuelle Version der Redaktionssoftware onpublix auf die Anforderungen der neuesten Browser-Generationen abgestimmt. Laut einer städtischen Pressemitteilung wurde bei der Entwicklung des neuen Portals, das auch die Integration von Bildergalerien und Filmen ermöglicht, besonderer Wert auf die Barrierefreiheit gelegt. Im Januar 2010 sei die Website rund 120.000-mal aufgerufen worden.

(rt)

<http://www.bergischgladbach.de>

Stichwörter: CMS | Portale, Bergisch Gladbach, Portale, Oevermann Networks